



Galaxy

宇都宮市立海道小学校
6学年 学年だより
2月号 12
令和7年2月3日

1年の中でも、一番冷え込みの厳しい2月を迎えました。1月下旬から非常に寒い日が続いていますが、そんな中でも子どもたちは元気に登校し、前向きに学校生活を送っています。

さて、2月は1年間で最も短い月です。6年生としては、いよいよ後輩へのバトンタッチの時期を迎えました。これまで受け継いできた伝統をしっかりと下学年に伝えることができるように、意識を高めていきたいと思えます。ご家庭でもお子様の体調管理に十分注意していただき、元気に登校できるようご協力をよろしくお願いたします。

学習予定

- 国語 どう立ち向かう？もしもの世界表現をくふうする
- 社会 長く続いた戦争と人々の暮らし
新しい日本、平和な日本へ
- 算数 算数をふり返ろう！
- 理科 発電と電気の利用
- 音楽 心と心をつなぐ音楽
- 図工 卒業制作
- 家庭 共に生きる地域での生活
- 体育 高跳び バasketボール
- 総合 感謝の気持ちを伝えよう
夢をかなえるために
- 道徳 感動する心
- 外国語 UNIT 8

中学校訪問に行ってきました

1/17に中学校訪問が開催され、各進学先に行ってきました。豊郷中では、学校生活についての話を聞いたり、授業や部活動の見学をしたりしました。訪問を通して、中学校生活への希望をもつことができたと思います。一方で、様々な面での小学校との違いを知り、心配や焦りを感じた子もいたはず。残り2か月、今回の訪問で得たことを生かし、中学校生活につながるような日々を過ごせるよう支援していきたいと思えます。



お知らせ

授業参観・懇談会について

2月21日(金)、小学校最後の授業参観があります。家族の方たちへの「感謝の会」を予定しています。子どもたちの成長を保護者の皆様に見ていただけるよう、一人一人が心を込めて頑張ります。心温まる楽しい会になるよう、一生懸命準備をしておりますので、ぜひ、ご参観ください。

また、授業参観の後には、最後の学級懇談会があります。卒業式についてのお知らせもありますので、是非ご参加くださいますようお願いいたします。